Los domingos, al zoo

Metamorfosis de Alonso

Como el famoso "K." de la obra de Kafka, el consejero de Agricultura de Castilla-La Mancha se despertó un día metamorfoseado... en una vaca. Tantos disgustos por la crisis de las vacas locas, tanto empeño por echar balones fuera para negar responsabilidades de la Junta y culpar de todo al Gobierno central, tenían que acabar así. Alejandro Alonso es ahora un pacífico rumiante que deberá someterse al test de la EEB, por si las moscas: aunque la impresión que da es la de seguir cuerdo, nunca se sabe,



